



> Claudia Ruiz Massieu, con candidatos y simpatizantes del PRI.



> La secretaria general del PRI.



> Claudia Ruiz Massieu durante la charla con EL DEBATE.



> Un ambiente de compañerismo hubo en el evento.

durante la campaña. Pues nuestro candidato habla de propuestas tan puntuales como fortalecer ciertos aspectos del sistema nacional anticorrupción, de hacer nombramientos, ajustar leyes, de poder recuperar de manera pronta todo el dinero fugado por actividades de corrupción. Del otro lado tienen solamente como de ideas vagas y declaraciones como «yo soy honesto, y como todos somos honestos, combatiremos la corrupción».

**¿Han dejado de ver al panista Ricardo Anaya como un candidato competitivo?**

Estamos convencidos de que en esta elección hay dos proyectos: el que encabeza José Antonio Meade, que mira hacia adelante, que quiere que México avance, que quiere cerrar brechas y detonar el potencial; y el otro es el proyecto que encabeza Andrés Manuel López Obrador, que no cree en las instituciones, que cree en la voluntad de una sola persona, que no cree en la ley que quiere la impunidad y la promueve, hablando de amnistía a los criminales. En tanto, el candidato del Frente (Ricardo Anaya) no pudo superar las contrariedades inherentes en el propio Frente y por lo tanto ha dejado de ser una alternativa.

**EL DATO**

**> LA GIRA**

La secretaria general del CEN del PRI realiza una gira por el país para reforzar las campañas políticas de las fórmulas de Todos por México. En Mazatlán tuvo reuniones con los medios de comunicación y militantes.

**> LA OTRA VISITA**

Mañana, el dirigente nacional del PRI, René Juárez Cisneros, llegará a Sinaloa a realizar una gira. En Guamúchil acompañará a candidatos del tricolor; y en Guasave tendrá una comida privada con militantes.

**¿Qué tanta fortaleza ve que les están dando los candidatos que tiene el PRI?**

Totalmente. Nosotros hicimos un ejercicio de buscar los mejores perfiles para competir por la coalición y por el partido para enfrentar las elecciones. Buscamos hombres y mujeres con arraigo, que tienen sensibilidad social y una disciplina para desempeñar una campaña de mucha cercanía, y aquí en Sinaloa lo hemos encontrado con creces.

**¿Prevé violencia postelectoral?**

Por parte del PRI, no. Creemos en las reglas del juego democrático. Aceptaremos cualquier resultado que tenga la elección, y lo haremos con gusto porque Pepe Meade va a ganar y va a ser el próximo presidente de México. Esperamos la misma civilidad de los otros candidatos.

**¿Cómo se prepara para el cierre de campaña?**

Redoblando el paso en el territorio. Ahora, nuestro candidato preparándose para su tercer debate, donde, una vez más, estamos seguros, va a demostrar la idoneidad y superioridad respecto a sus otros tres contendientes.



**22**

**días**

restan por transcurrir para que se lleven a cabo los comicios del próximo 1 de julio.

**19**

**días**

de campaña le quedan a los cuatro aspirantes a la Presidencia de la República.

**Campañas**

**Pide votar por el bloque de Todos por México**

Abrazada por el entusiasmo de la gente, Claudia Ruiz Massieu expresó que la mejor baraja la tiene el PRI: «Aquí está el mejor equipo para Mazatlán y para Sinaloa. El uno de julio vamos a votar cinco veces PRI, porque es muy importante trabajar en equipo. Solo así podemos lograr nuestros objetivos», dijo en un evento multitudinario realizado ayer en la colonia Lomas del Ébano, hasta donde llegó para reforzar la campaña de los candidatos del sur de Sinaloa. La exsecretaria federal de Turismo agregó que José Antonio Meade será el primer mandatario del país: «El mejor equipo en esta elección lo encabeza Pepe Meade, quien va a ser presidente de México con ayuda de todas y todos ustedes. Hay que votar por Pepe Meade porque con él las mujeres vamos a ser primero; porque en el Prospera les va a dar dos veces más el apoyo a las mujeres que lo necesitan; tres veces más a las familias que tengan un integrante con alguna discapacidad, y dos veces más a los adultos mayores», dijo ante una concentración de simpatizantes encendidos.

Confiado y motivado por el marco que le dio la bienvenida, Mario Zamora aseguró que en el candidato a senador la fórmula de la alianza Todos por México se llevará la victoria el primero de julio. Más de 900 personas acudieron a escuchar al candidato al Senado y al resto de aspirantes a puestos de elección popular en Mazatlán, «A mí (el candidato a la presidencia municipal de Mazatlán), Fernando Pucheta, me enseñó a amar a Mazatlán. Y lo único que venimos a dejar aquí es amor, y amor con amor se paga. Aquí venimos a ganar, porque contamos con ustedes y con el partido más grande y el mejor de México». El exdirector de Financiera Rural afirmó que el que viene será el sexenio de las mujeres. «Lo ha dicho José Antonio Meade: los próximos seis años van a ser de las mujeres. Y les voy a decir la neta. En campaña, los políticos prometen muchas cosas y siempre le echamos porras a las mujeres por que son ustedes las que nos hacen ganar. Pero fíjense muy bien cómo tratamos a la que tenemos en la casa, porque si no respetas ni a la que tienes en tu casa, no vas a respetar a ninguna».